

Aujourd'hui nous sommes le dimanche 7 mai. J'entre en prière avec tout ce qui fait la vie de l'Eglise : sa joie, ce qui obscurcit sa joie... Je te confie tout cela. Que je sois disponible pour t'écouter. Je te demande aujourd'hui de prendre ma part dans l'Eglise. Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, Amen.

La communauté Saint François-Xavier chante Seigneur, mon rocher.

La lecture de ce jour est tirée de la première lettre de Saint Pierre apôtre.

Bien-aimés, approchez-vous du Seigneur Jésus : il est la pierre vivante rejetée par les hommes, mais choisie et précieuse devant Dieu. Vous aussi, comme pierres vivantes, entrez dans la construction de la demeure spirituelle, pour devenir le sacerdoce saint et présenter des sacrifices spirituels, agréables à Dieu, par Jésus Christ. En effet, il y a ceci dans l'Écriture : Je vais poser en Sion une pierre angulaire, une pierre choisie, précieuse ; celui qui met en elle sa foi ne saurait connaître la honte. Ainsi donc, honneur à vous les croyants, mais, pour ceux qui refusent de croire, il est écrit : La pierre qu'ont rejetée les bâtisseurs est devenue la pierre d'angle, une pierre d'achoppement, un rocher sur lequel on trébuche. Ils achoppent, ceux qui refusent d'obéir à la Parole, et c'est bien ce qui devait leur arriver. Mais vous, vous êtes une descendance choisie, un sacerdoce royal, une nation sainte, un peuple destiné au salut, pour que vous annonciez les merveilles de celui qui vous a appelés des ténèbres à son admirable lumière.

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

La pierre angulaire peut être clef de voûte, pièce maîtresse de l'édifice. Vers elle, convergent toutes les forces de la bâtisse : ses tensions, sa pression. J'imagine le Christ à ce point de convergence dans l'Eglise d'aujourd'hui... Je réfléchis en moi-même.

Point 2

"Celui qui met en elle sa foi ne saurait connaître la honte" dit l'apôtre Pierre. Je repense aux abus sexuels et spirituels qui ont eu lieu dans l'Eglise catholique. Je reconnais la honte, et toutes sortes de sentiments violents que ces crimes font émerger. Comment contribuer à remettre le Christ au centre, à reconstruire la demeure de Dieu?

Point 3

A l'heure où les abus sexuels et spirituels nous blessent et nous désarçonnent, j'écoute en moi-même l'espoir de l'apôtre Pierre: "Mais vous, vous êtes une descendance choisie, (...) pour que vous annonciez les merveilles de celui qui vous a appelés des ténèbres à son admirable lumière".

J'écoute de nouveau ce texte, moi qui suis à mon tour la pierre vivante pour bâtir la demeure de Dieu.

A la fin de ce temps de prière, j'adresse une prière à Jésus. Comme un ami parle à un ami, je lui expose le fond de ma pensée, en toute franchise. Je lui demande son aide.

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,

que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen